



NOTA DE PRENSA Nº 134-2017-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Porfirio Medina informó al Consejo las acciones tomadas por los desastres naturales

Se consiguió 6 millones 30 mil soles para rehabilitar las carreteras por los desastres naturales a consecuencia de las fuertes lluvias

Porfirio Medina Vásquez, Gobernador Regional, se presentó ante el Consejo Regional para rendir su informe de las acciones asumidas durante la emergencia por las fuertes lluvias en los distritos que se ubican en los límites a las regiones de La Libertad y Lambayeque.

Durante la visita de la viceministra de Transportes y Comunicaciones y el congresista Cesar Vásquez a la carretera Cajamarca a Ciudad de Dios donde se realizar trabajos de rehabilitación de la carreteras bloqueada por los huaicos por las fuertes lluvias.

Durante la visita de trabajo al distrito de Chilete, la Viceministra de Transportes exigió a la concesionaria Convia Sierra Norte incrementar sus pul de maquinaria para rehabilitar la carretera Cajamarca a la Costa, lo propio se está haciendo con la carretera Chiclayo a la provincia de Chota y a las provincias de Jaén y San Ignacio.

Las gestiones realizadas por el Gobierno Regional ante el Gobierno Central se consiguió la transferencia de 6 millones 30 mil soles para realizar trabajos de rehabilitación y mantenimiento de las vías de comunicación dañadas por las fuertes lluvias en los lugares más afectados.

Asimismo, Porfirio Medina afirmó que el Gobierno Central se comprometió transferir 30 millones de soles para realizar los trabajos de mantenimiento de las vías regionales en los tramos de la carretera San Pablo - San Miguel, vía totalmente deteriorada.

En el sector agrario, Porfirio Medina invocó a la Dirección Regional de Agricultura para elaborar rápidamente los proyectos de emergencias para rehabilitar los canales de riego afectados por los embates de la naturaleza.

Referente a los daños a la infraestructura educativa se está consolidando los datos estadísticos mediante la oficina de Prevaed que funciona en cada UGEL y la Dirección Regional de Educación para atender con aulas prefabricadas que destinará el Gobierno Central.

Ante la emergencia que vive el Perú, el Gobierno Regional Cajamarca planteó al Gobierno Central utilizar 10 mil millones de dólares de los 60 mil millones que el Perú tiene en



reservas internacionales para realizar trabajos de reconstrucción de los daños causados por el denominado "Fenómeno del Niño Costero".

CONSEJO APROBÓ PLAN REGIONAL DE ACUICULTURA AL 2015

Con el objetivo de masificar el poblamiento de peces en la Región Cajamarca para garantizar la seguridad alimentaria familiar y con fines económicos, el Consejo Regional aprobó el proyecto de Ordenanza Regional que aprueba el Plan Regional Acuícola al 2025.

Para garantizar la sostenibilidad de producción acuícola de la región busca fomentar el modelo cooperativo en la crianza de trucha en cuerpos de agua fría y la tilapia en aguas tropicales en Jaén y San Ignacio.

Elmer Culqui, Director Regional de Producción de Cajamarca sostuvo que "en Cajamarca existen cientos de cuerpos de agua en ríos, quebradas, lagunas y demás cuerpos de agua tienen las condiciones mínimas para masificar la cría de peces.

Como Gobierno Regional cuenta con el centro piscícola de Namora para la cría de Trucha y La Balza para la cría de Tilapia para aguas tropicales.

Cajamarca, 05 de abril de 2017

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA